



VOTRE DIEU EST-IL TROP GRAND ?

--La représentation de Dieu la plus déformée.

A mon avis, l'une des plus grandes erreurs dans le monde des croyants est le concept d'un Dieu qui contrôle toutes choses. C'est la réponse par défaut à tout ce qu'on ne comprend pas dans la vie. Pour chaque maladie, catastrophe naturelle et bouleversement

politique, nous nous sommes équipés d'un cliché religieux tout prêt: "Dieu agit de façon mystérieuse." "Il y a un dessein en tout." "Dieu nous met à l'épreuve." "Dieu nous juge." Et ainsi de suite.

Cette mauvaise compréhension de la souveraineté de Dieu a des conséquences très négatives dans tous les domaines de notre vie de foi. Dans le dictionnaire, souverain signifie : *premier dans le rang, l'ordre ou l'autorité, suprême et tout-puissant*, et c'est vrai de Dieu à 1000%.

Malheureusement, une doctrine religieuse dominante a donné une autre définition de la souveraineté, à savoir que Dieu serait en contrôle de tout. Tout viendrait de Lui, le bon comme le mauvais. Mais ce n'est pas vrai !

Il semblerait qu'en tant qu'êtres humains, nous ayons cette tendance naturelle à vouloir rejeter sur Dieu la responsabilité et la faute pour tout ce qui arrive, en se disant que les voies de Dieu sont imprévisibles et qu'il est inutile d'essayer de les comprendre. Ce système de croyances dépeint un Dieu qui permet, autorise ou orchestre les tragédies, les guerres, les meurtres, les viols, les abus d'enfants, les addictions, les accidents de voiture, les tremblements de terre, les ouragans, les tornades, les inondations etc. Et la réponse à toutes ces souffrances humaines est que "Dieu est en contrôle."

Les tribunaux eux-mêmes désignent certains événements comme des « actes de Dieu » - les tornades, les tremblements de terre, les raz de marée, les vents violents et les inondations. De nombreuses compagnies d'assurance excluent de leur protection les dégâts causés par ces « actes de Dieu ». Pas étonnant que beaucoup de gens en veuillent à ce Dieu qui détruit, qui tue et qui est l'auteur de toutes ces catastrophes.

S'il est vrai que Dieu est capable de faire sortir du bien de ces tragédies, et que nous pouvons apprendre de nos problèmes, il est faux d'affirmer qu'Il en est la cause.

Nous avons des problèmes et des difficultés parce que nous vivons dans un monde déchu. Nous sommes même responsables de certains de nos problèmes : nous pouvons abrégier notre vie et tomber malades en consommant de la malbouffe, en fumant, en ne prenant pas bien soin de notre corps, etc. Mais n'y voyons pas la main de Dieu! Dieu ne nous contrôle pas comme des pions sur Son échiquier. Nous ne pouvons pas L'accuser parce qu'un fou tue des enfants dans une école, parce que des jeunes qui se droguent et boivent, prennent le volant et provoquent des accidents mortels.

Cette conception de la responsabilité absolue de Dieu dans les événements qui apportent la souffrance humaine provient d'une idée erronée de la nature de Dieu, que nous voyons comme un juge dur et sévère. Mais quel genre de père ou de mère infligerait maladie et douleur à son enfant pour tester sa foi, ou pour lui apprendre une leçon ou le punir ? Ce parent serait tout de suite accusé de maltraiter ses enfants. C'est ce genre de fausse croyance qui nous empêche de connaître l'amour de Dieu.

Beaucoup de choses arrivent qui ne sont pas la volonté de Dieu. Nous en lisons un exemple célèbre dans le livre de l'Exode. Au lieu d'aller rapidement dans la Terre promise et de suivre le plan de Dieu, les enfants d'Israël passèrent 40 ans dans le désert, alors que la Terre promise n'était qu'à onze jours de marche de l'Égypte. Tout cela parce qu'ils doutaient des promesses de Dieu et qu'ils s'étaient rebellés contre Son plan, et non pas parce que c'était Sa volonté.

La volonté de Dieu est que tous les humains se repentent et qu'aucun d'entre eux ne périsse. 2 Pierre 3:9 nous dit : « Le Seigneur... fait preuve de patience envers nous, voulant qu'aucun ne périsse mais que tous parviennent à la repentance. » Mais il est clair que la volonté de Dieu ne s'accomplit pas automatiquement. Ce n'est pas Sa volonté qu'une seule personne aille en enfer, mais des tas de gens y vont tous les jours, parce que Dieu ne nous contrôle pas et ne nous fait pas aller au ciel ou en enfer, c'est nous qui choisissons !

La Bible nous enseigne en Jean 10:10 que "Le voleur vient seulement pour voler, tuer et détruire ; Moi (Jésus) Je suis venu pour qu'ils aient la vie, et qu'ils l'aient en abondance". Cela peut paraître naïf, mais l'affirmation suivante est la pure vérité : si une chose donne la vie, elle vient de Dieu. Si elle tue, détruit et inflige de la souffrance, elle vient du diable. C'est très simple !

1 Jean 3:8 déclare que Jésus est venu pour détruire les œuvres du diable. Quelles œuvres ? Partout où Il allait, Jésus a guéri les gens ! Il a même ordonné à une tempête de cesser ! Pourquoi donc est-Il venu détruire les œuvres du diable et commander à Son église de faire de même, si Dieu contrôle réellement tous les événements sur cette planète ?

Et s'Il n'était pas en contrôle ? Et si c'était nous qui l'étions?

Psaume 115 :16 : Les cieux sont les cieux de l'Eternel, Mais Il a donné la terre aux fils de l'homme.

Psaume 8 : 4-6 : Qu'est-ce que l'homme, pour que Tu te souviennes de lui? Et le fils de l'homme, pour que Tu prennes garde à lui? Tu l'as fait de peu inférieur à Dieu, Et Tu l'as couronné de gloire et de magnificence. Tu lui as donné la domination sur les œuvres de Tes mains, Tu as tout mis sous ses pieds.

Dieu a été accusé à tort et mal représenté, et les gens ne savent pas à quel point Il est bon. De mauvaises choses arrivent aux bons et aux mauvais, mais ce n'est pas Dieu qui en est la cause. DIEU EST UN DIEU BON.

Psaume 100:5 : Car l'Eternel est bon; Sa bonté dure toujours, Et Sa fidélité de génération en génération.